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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 08.03.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

zwischen Rubensstraße, Hirnzigenweg und Wilhelm-Busch-Str. befindet sich der Hirnzigenpark 

rund um die ehemalige  Villa Topf. Nach dem Kauf durch die WBG Einheit im Jahr 2000 wurde der 

Park geschlossen und war über viele Jahre sich selbst überlassen. In dem verwildernden Park 

konnten nach und nach immer mehr Tiere wie zum Beispiel Fledermäuse und viele verschiedene 

Vogelarten heimisch werden. Nun informierten mich Bürgerinnen und Bürger aus der 

umliegenden Gegend, dass es in letzter Zeit zur Abholzung des gesamten Strauchbestandes und 

zahlreichen Baumfällungen gekommen sei. 

Gemäß § 9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates Erfurt stelle ich folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 08.03.2017: 

1. Wie viele Bäume enthält der Bestand um den Hirnzigenpark, wie viele Bäume wurden 

bereits und werden noch gefällt, wie viele Ersatzpflanzungen für bereits gefällte Bäume 

sind bereits wo vorgenommen? 

2. Warum wurden die genannten Fällungen genehmigt, obwohl bis heute keine konkreten 

Baupläne des Eigentümers vorliegen?  

3. Wie will die Stadt Erfurt den bereits vorhandenen Parkcharakter erhalten? 

 

 

 

 

 

  

 

Herr Blechschmidt, Fraktion DIE LINKE. 
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22.02.2017, gez. i. A. Kleimenhagen   

Datum, Unterschrift 
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